

QUELLE HEURE ÉTAIT-IL DONC ?

*L'autre nuit, je me suis réveillé.
J'ai regardé ma montre et j'ai lu 2h00.
Mais je me suis aperçu qu'elle était arrêtée.
Je l'ai remise en route et je me suis rendormi.*

*Au réveil, j'ai regardé la pendule dans la rue.
Il était 7 heures mais ma montre marquait 6h30 !*

À quelle heure m'étais-je réveillé dans la nuit ?



Solution Série bleue - Grandeurs et mesures

QUELLE HEURE ÉTAIT-IL DONC ?

Lorsque la montre a été remise en route, il était 2h00.
Le matin, au réveil, elle affichait 6h30.
Il s'est donc écoulé 4h30 entre sa remise en route et le réveil.

La pendule dans la rue indique, qu'en réalité, il est 7 heures.
Cela fait 4h30 que la montre a été remise en route.

Cette remise en route s'est donc faite à 2h30.
(7 heures moins 4 heures 30 min).

Je me suis réveillé à 2h30.

Voici la réponse de la classe de CM2 de l'école Pasteur 2 à Sannois

